Volante para los boletines - La aventura del compromiso



¿Ha visto a escaladores o alpinistas atar una cuerda a su compañero de escalada? Al ascender a la cima, los escaladores confían sus vidas a la otra persona, cada uno utilizando su fuerza para subir al otro. Del mismo modo, los esposos "atan el nudo" del matrimonio para poder atravesar juntos los picos y valles de la vida.

Nadie sabe cómo será su cónyuge dentro de cinco, veinte o cincuenta años. Tal vez se enfrenten a problemas de salud, a la pérdida de un empleo, a un duelo o a otros grandes retos. Tal vez les siga gustando cocinar, pero hayan desarrollado una pasión por un nuevo equipo deportivo o un talento para el baile. La aventura viene de decir un sí vibrante a la persona, a un amor que no se guarda nada para sí mismo y que no puede evitar decir "para siempre". ¿Qué puede haber más romántico que eso?

Las lecturas bíblicas de hoy describen a Dios creando al hombre y a la mujer como complementarios, hechos el uno para el otro. Cuando una mujer y un hombre deciden libremente casarse, cada uno revela una forma diferente de ser humano a través de su masculinidad y su feminidad. El marido y la mujer ofrecen la totalidad de los dones que han recibido de Dios, y Dios los bendice para que lleguen a ser más que cualquiera de ellos por separado.

Jesús dice en el Evangelio: "Lo que Dios unió, que no lo separe el hombre". Afirma que el matrimonio es fiel y no se aparta, es exclusivo del cónyuge y es indisoluble, un vínculo irrompible. Estas verdades son dones de Dios que reflejan el compromiso de amor que se encuentra en el matrimonio.¹

C.S. Lewis, el gran autor del siglo XX, escribió: "Amar en absoluto es ser vulnerable". Tu aventura sigue un camino desconocido, pero el viaje merece el riesgo. Dios te dará compañeros de escalada a lo largo del camino, y estaciones de paso cuando necesites apoyo y recursos. Juntos, se ayudarán mutuamente a alcanzar la cima, subiendo al cielo hombro con hombro.

"Quien no se decide a querer para siempre, es difícil que pueda amar de veras un solo día. El amor verdadero –a semejanza de Cristo– supone plena donación... busca siempre el bien del amado". – San Juan Pablo II, <u>Homilía en Córdoba</u>, 8 de abril de 1987

Nuestra Señora Desatadora de Nudos

San Ireneo escribió en el siglo II: "El nudo de la desobediencia de Eva lo desató la obediencia de María. Lo que ató la virgen Eva por su falta de fe, lo desató la Virgen María por su fe". (Adversus Haereses, III, 22, 4) El sí de María a ser la madre de Jesús y su vida vivida según la voluntad de Dios desataron para todos los nudos del pecado y de la muerte. Desde los primeros días de la Iglesia, María ha ayudado a sus hijos a desenredar los nudos de sus vidas, ya sean nudos de pecado, de discordia, de dolor, de duda o de cualquier cosa que les inquiete. Jesús es el Salvador y María intercede por nosotros ante su Hijo.

En 1700, el padre Hieronymus Langenmantel encargó a un artista bávaro que pintara a Nuestra Señora Desatadora de Nudos en agradecimiento por la restauración del matrimonio de sus abuelos gracias a su intercesión. Hasta hoy, <u>su santuario</u> recibe cientos de miles de peregrinos. La devoción se extendió desde allí a Brasil y Argentina. Hoy, la fuerte devoción del Papa Francisco a Nuestra Señora Desatadora de Nudos ha presentado a millones de personas a nuestra madre bajo este título especial. Nuestra Señora, Desatadora de Nudos, ruega por todos los matrimonios, especialmente por los que afrontan dificultades.

Preguntas de reflexión para parejas:

- ¿Cuáles son los nudos de su vida matrimonial o familiar que necesitan desatar?
- ¿Cómo pueden apoyarse mutuamente en la oración y el servicio amoroso para superar esos nudos? ¡Escanee para obtener

Preguntas de reflexión para padres de familia y sus hijos:

- Padres, háblenles a sus hijos de una ocasión en la que necesitaron la ayuda de su madre para salir de una situación complicada. ¿Cómo se sintieron?
- ¿Cómo puede su familia ayudar a desatar los nudos de los demás con la intercesión de María?
- ¿Qué nudos ven en el mundo que les rodea? Únanse en oración para pedir la ayuda de María.

¡Escanee para obtener más información!

